
 
 

REPORTE MESA DE DIÁLOGO  

DIAGNÓSTICO CUALITATIVO INICIAL 
TEJIENDO COMUNIDADES DE PAZ – GOBIERNO ABIERTO 

 

Colonias: Rubén Jaramillo  Fecha: Martes 12 de enero 2021  

Polígono: 

4 (San Pedro Mártir, Laderas de 

San Pedro, Rubén Jaramillo) Etapa:  

Delegación: 
 

Félix Osores Sotomayor     

         

Escoja una o ambas de las siguientes opciones de diagnóstico cualitativo: 

Mesa de diálogo 

 

 
          

1. Escriba quiénes participaron en la mesa de diálogo: 

       

  

  

Vecinos representantes de la Colonia Rubén Jaramillo, representantes de 
Organizaciones de la Sociedad Civil, Oficiales adscritos a la Secretaría de 

Seguridad Pública del Municipio, representantes de INFOQRO, 

funcionarios públicos representantes del programa Tejiendo 
Comunidades de Paz y de la Delegación Félix Osores. 

  

        

2. Describa brevemente en las siguientes líneas 5 puntos principales que se tocaron en la mesa de 

diálogo : 

        

1 

Se platicó sobre la importancia de coadyuvar en la Seguridad en el parque 

Rubén Jaramillo y sus alrededores, ya que de acuerdo al ejercicio de 
vigilancia vecinal que llevan a cabo y los recorridos de seguridad por 

parte de la Secretaría de Seguridad Pública, se puede incidir en la 

prevención de conductas de riesgo.  
 

  

  Durante la participación de los Oficiales de la Policía Municipal, se hicieron 
menciones de los lugares donde los vecinos se sienten más inseguros y 

de los diferentes sucesos que han ocurrido en la colonia, generando un 
diálogo con los oficiales los cuales tomaron notas para considerarlos en 

sus rondines de seguridad y vigilancia.  

  
2   

    

    

    
 Dentro de las problemáticas expresadas se encuentran: Consumo de 

sustancias mencionando que dentro del parque hay jóvenes que “surten” 
identificando a un joven de la colonia (Fco. Hijo de Angélica y Jorge), 

además del velador del parque.  

  
3   

    

    

    
Otra problemática que se expresó fue la falta de iluminación del parque 

Rubén Jaramillo y de un acceso a la Loma 9, ya que generan una 

  
4   

    



 

  
percepción de inseguridad y aumenta la posibilidad de faltas 
administrativas y/o delitos.    

   

Gracias a la organización comunitaria se han hecho reportes ciudadanos 
al 070 sobre la falta de iluminación, vehículos que están abandonados y 

obstruyen el libre tránsito, así como negocios que no cumplen los 
lineamientos establecidos ante esta contingencia; se les mencionó a los 

vecinos los diferentes números de reporte que atienden las diferentes 

situaciones establecidas.   
  

  

5   
    

    
    

    

2. En caso de haber llegado a acuerdos describa brevemente los 3 acuerdos más relevantes a los que se 

llegaron en la mesa de diálogo: 

        

Acuerdo 1: 

El reporte de los vehículos en vía pública se priorizará en caso de que 

estos sean un factor de riesgo para la comisión de faltas administrativas 

y delitos.     

    

Poder dar seguimiento a los reportes ciudadanos hechos al 070, con 

número de folio 10382637 realizado el 08 de enero del presente, sobre 
la luminaria del parque.  

Así como proporcionar información sobre los oficios necesarios y 
dirigidos a CFE o a quien corresponda para más iluminación en la zona 

  

Acuerdo 2:   

   
La programación y organización de una mesa de diálogo mediante la 

creación de un grupo de whatsapp tentativa para la primer semana del 

mes de febrero del año en curso, para dar información a los vecinos sobre 
el seguimiento de sus reportes ciudadanos e información para la solicitud 

de luminarias.  

  

Acuerdo 3:   

 


